

devoir et la vertu. Conséquemment c'est la vie divine qui, par elle, se comprend, se goûte et s'exerce ; c'est l'imitation de Jésus-Christ et l'union avec Dieu, qui s'opèrent.

« La parole sacrée est contenue dans la sainte Ecriture et dans la Tradition, où elle est conservée dans toute son intégrité par l'autorité infaillible de l'Eglise catholique.

« Le canal par lequel elle nous arrive, est d'abord la prédication. Allez dans le monde entier, dit Jésus-Christ à ses apôtres, prêchez l'Evangile à toute créature. *Euntes in mundum universum, prædicate Evangelium omni creaturæ* (Marc, 16-15) La foi vient par l'audition de la parole sainte, dit S. Paul, *Fides ex auditu* (Rom., 10-17).

« Ce moyen, le seul employé par le Sauveur et le premier en usage dans l'Eglise, est à la portée de tous, grands et petits, savants et ignorants. Il est en même temps le plus efficace, à cause de sa force particulière d'expression et de son adaptation facile à toutes les circonstances.

« Tous les dimanches et en beaucoup d'autres temps, il vous est donné, N. T. C. F., de recevoir ce bienfait de la parole sacrée sous la forme de la prédication. Ayez toujours en grande estime cette manifestation de la pensée et de la volonté de Dieu. Quand le Sauveur parcourait en prêchant les campagnes, les bourgs et les villes de la Palestine, les populations accouraient sur ses pas ; on ne pouvait se rassasier d'entendre ses leçons, tant cette doctrine céleste ravissait les intelligences et procurait aux cœurs d'ineffables consolations. Or, c'est